
Seite 1 

Beginn: 19:00 Uhr Sitzung-Nr: 06/gr/031/2018 

Ende: 19:20 Uhr WP.: 2014/2019  

    

 

NIEDERSCHRIFT 

 

über die am 16.10.2018 

im Gemeindehaus, Platz am Kaiserbach 46, 76857 Gossersweiler-Stein 

stattgefundene 31. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Gossersweiler-Stein 

 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 11.10.2018 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 

Alle Ratsmitglieder wurden am 01.10.2018 schriftlich eingeladen. 

Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 17 

Zahl der Beigeordneten: 2, stimmberechtigte Beigeordnete: 2 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsbürgermeister 

Stefan Renno  

 Erste Beigeordnete und Ratsmitglied 

Silke Annette Ballé-Christiani  

 Ratsmitglieder 

Mathias Geenen  

Christine Kunz  

Erika Scheibel  

Walter Scheibel  

Mathias Spieß  

Dieter Heisel  

Ludwig Kirsch  

Peter Kirschenheiter  

Markus Müller  

Roland Alfons Peter  

Thomas Schwögler  

 Schriftführer 

Stefan Ehrhardt  

 Ferner sind anwesend 

Pressevertreter Herr Gerstle, Rheinpfalz 

 

Abwesend: 

 

 Beigeordneter und Ratsmitglied 

Norbert Glaser entschuldigt 

 Ratsmitglieder 

Florian Conrad entschuldigt 

Philipp Bruch entschuldigt 

Sascha Ehrhardt entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

 1 Beratung und Beschlussfassung über die zukünftige Holzvermarktung 

 2 Auftragsvergaben 

 3 Informationen 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

wurden keine erhoben. 

 

Ortsbürgermeister Renno bat die Ratsmitglieder nach Ende der Sitzung noch im Raum zu verbleiben.  

 

 1 Beratung und Beschlussfassung über die zukünftige Holzvermarktung 

 

Ortsbürgermeister Renno sagte, dass für ihn bei der letzten Beschlussfassung zur künftigen 

Holzvermarktung noch einige Dinge unklar waren. Anschließend befragte er das Ratsgremium, ob dies 

von ihnen ebenfalls so gesehen wurde. 

 

Der Vorsitzende fasste nochmals zusammen, dass es hier drei Möglichkeiten für die künftige 

Holzvermarktung gibt: 

a) Maikammer 

b) Selbstvermarktung 

c) Anschluss an eine andere Gesellschaft, wie zum Beispiel Schindhard 

 

Ortsbürgermeister Renno informierte das Ratsgremium, dass sich die Verbandsgemeinde Annweiler als 

Gesellschafter der Holzvermarktungsgesellschaft Pfalz in Maikammer anschließen wird.  

 

Nach eingehender Diskussion stellt Ortsbürgermeister Renno den Antrag den Beschluss über die künftige 

Holzvermarktung aus der Sitzung vom 22.08.2018, Top 4, aufzuheben. 

 

Der Ortsgemeinderat beschließt mit 10 Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen den Beschluss über die künftige 

Holzvermarktung aus der Sitzung vom 22.08.2018, Top 4, aufzuheben.  

 

Anschließend stellt Ortsbürgermeister Renno den Antrag die Holzvermarktung aus dem gemeindlichen 

Forst von der Holzvermarktungsgesellschaft Pfalz in Maikammer durchführen zu lassen.  

 

Der Ortsgemeinderat beschließt mit 10 Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen die künftige Holzvermarktung aus 

dem gemeindlichen Forst durch die neu zu gründende Holzvermarktungsgesellschaft Pfalz durchführen 

zu lassen.  

 

 2 Auftragsvergaben 

 

Es lagen keine Auftragsvergaben vor.  

 

 3 Informationen 

 

Ortsbürgermeister Renno bat das Ratsgremium um Vorschläge für den Volkstrauertag. 

 

Nach kurzer Beratung wurde der Vorschlag favorisiert, wieder an der Gedenkveranstaltung beim Dahner 

Soldatenfriedhof teilzunehmen.  

 

 

 

Worüber Niederschrift 

 

 

 

Der Vorsitzende 

 

Der Schriftführer 
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